

LA DISCUSIÓN

Fundado el 5 de febrero de 1870

Domingo 25 de enero de 2026. www.ladiscusion.cl

Año 155
 N° 51.647

Los vínculos con Ñuble de tres ministros del nuevo gabinete anunciado por José Antonio Kast

Claudio Alvarado, futuro ministro del Interior, fue senador por la región, en reemplazo de Víctor Pérez Varela. Martín Arrau, agricultor por la zona, lideró el proceso de instalación de la región como delegado e intendente. Natalia Ducó viene continuamente a Ñuble, debido a que su familia vive en Chillán y es propietaria del Molino Ducó, en la comuna de Coihueco.

Política. P10-11

Estudio advirtió hace cinco años los riesgos de una emergencia en la interfaz urbano-forestal

Ciudad. P6



Primeras viviendas de emergencia comienzan a levantarse en Bulnes

Ciudad. P9



Chillán recibió a brigadistas uruguayos que apoyarán el combate de incendios

Ciudad. P8

Comenzar desde cero: los rostros detrás de la catástrofe en la región

Ciudad. P3-4-5



Mercado laboral de Ñuble consolida avances en empleo asalariado

Economía. P18-19